



Walser Ringer im Nachwuchs tonangebend

Die Ringer des A.C. Wals gewannen bei der österreichischen Juniorenmeisterschaft (griechisch-römischer Stil) in Steinbrunn (Bgld.) zwei Titel. Florian Marchl war der Beste in der Gewichtsklasse bis 74 kg, Ahmedov Zelimhan holte Gold in der Klasse bis 55 kg. Silber gewann Stefan Fuchsreiter (-50 kg), Bronze sicherten sich Benedikt Puffer (-66 kg), Marco Punzo (-84 kg) und Michael Huber (-96 kg).

Im Freistilbewerb stellte der A.C. Wals mit Stefan Fuchsreiter (-50 kg) und Georg Marchl (-60 kg) und Philipp Crepaz (-74 kg) gleich drei österreichische Juniorenmeister. Georg Marchl wurde zum „technisch besten Ringer“ der Meisterschaft gewählt.

Die Mannschaftswertung ging an den A.C. Wals vor KSV Götzis.